

Satu Prajurit dan Satu PNS Lanud ZAM Memasuki Purna Tugas, Danlanud ZAM Pimpin Upacara Pelepasan

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Apr 9, 2023 - 13:19



Danlanud ZAM (kiri) saat menyerahkan penghargaan kepada Prajurit dan PNS Lanud ZAM yang telah memasuki Purna tugas, (09/04/2023)

Mataram NTB - Tepat di hari Peringatan ke 77 Hari TNI AU tahun 2023 seorang prajurit yang bertugas sebagai salah satu personel BA. Komplek SAR Tonma Sathanlan Lanud ZAM Peltu Zulkarnaen Eddy Brata dan seorang Anggota PNS

II/D Ni Ketut Maryani memasuki masa Purnatugas (Pensiun).

Upacara pelepasan kedua personel karena telah memasuki masa pensiun tersebut di lakukan usai Upacara Peringatan ke 77 Hari TNI AU tahun 2023 di Halaman depan Gedung Kantor Lanud ZAM yang dipimpin langsung Komandan Pangkalan TNI AU TGKH M ZAM Kolonel Pnb R. E. Kargono, S.M., M.Han., Minggu (09/04/2023).

Dalam sambutan singkatnya pada acara tersebut, Danlanud ZAM menyampaikan ucapan terimakasih dan Apresiasi serta memberikan penghargaan kepada kedua personel (prajurit dan PNS) Lanud ZAM yang segera akan memasuki masa purna tugas.

"Atas nama Komandan Lanud ZAM beserta seluruh keluarga besar mengucapkan selamat memasuki Masa Pensiun, semoga menjadi kebahagiaan tersendiri bagi personel dan keluarganya,"ucap Danlanud ZAM.

Penghargaan serta apresiasi yang diberikan merupakan ucapan terimakasih atas pengabdian yang telah diberikan kepada daerah dan negara melalui karya yang diberikan selama ini.

"Kinerja dan loyalitas serta dedikasi yang telah diberikan selama ini terutama dalam menjalankan tugas-tugas kedinasan di Lanud ZAM semoga tidak hanya sebuah kenangan baik akan tetapi menjadi amal perbuatan yang baik sehingga kedepannya dapat dicontohi oleh generasi berikutnya,"jelas Danlanud.

Menurutnya, Masa Purna Tugas bagi seorang Prajurit Khususnya, sesungguhnya bukanlah akhir untuk menyudahi kinerja seorang prajurit, karena dalam jiwa seorang prajurit telah terpatri nilai-nilai Sapta Marga, Delapan wajib TNI dan Sumpah Prajurit yang dapat diimplementasikan dalam hidup di tengah masyarakat nantinya.

Ia juga berpesan kepada prajurit dan PNS yang memasuki masa pensiun untuk tetap memegang teguh disiplin kedinasan, selalu menjaga nama baik diri, keluarga dan satuan yang pernah di naunginya.

"Selamat memasuki masa purna tugas semoga kebahagiaan selalu bersama kita semua,"tutupnya sembari diaminin oleh para prajurit yang turut menghadiri acara tersebut.

Pada kesempatan itu pula, di akhir acara Komandan Lanud ZAM menyerahkan Prajurit yang memasuki purna tugas kepada ketua Persatuan Putra Putri Angkatan Udara (PPAU) Lanud ZAM. (Adb)